



**Nombre de alumnos: Jorge Daniel Hernández
González**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

**Nombre del trabajo: La nueva frontera de la
medicina.**

Materia: Interculturalidad y salud 1

Grado: 1

Grupo: C

Villa Las Rosas, Chiapas a 13 de septiembre del 2021.

08/10/2021

Interculturalidad en salud. "La nueva frontera de la medicina."

El termino se va incluyendo en los predios de la medicina, interculturalidad que se ha derivado de la antropología de manera paulatinamente, aparenta ser mas precisa y orientandose hacia la medicina.

Para el profesional de la salud implica que esta intromisión de la interculturalidad en salud, modifica o deberia modificar su practica concreta.

La medicina busca mantener un conjunto de principios basicos sobre lo que es hacer medicina y un metodo de generar un mayor conocimiento al abordar el cambio.

En este caso se ha ido incorporando algunos de estos conceptos ya que contribuyen al ejercicio de la medicina, y la comprension de la salud y de la enfermedad.

En el caso de la interculturalidad nos enseña de su propio caracter, y a su tema de comprometernos como futuros profesionales de la salud, si na que tambien nos compromete como seres humanos a nuestra propia identidad como seres culturales con otra personas, al igual poseen su propia identidad cultural.

Los avistamientos son complejas ya que no son compatibles al conjunto de diferentes conocimientos ya que estan de manera científica y se ven obligados a incorporar lo que debe tener el profesional de salud.

La interculturalidad en salud tiene aspectos conceptuales, éticos, filosóficos y epistemológicos, ya que se encuentran en pleno desarrollo, necesitan propuestas pragmáticas y operativas.

También se ha tenido que incorporar a la química y a la física como parte de las ciencias básicas, y fue incorporada la cibernética y muchos más.

América Latina sus experiencias era aplicar todo lo referente a la interculturalidad en las cuestiones de la salud que hubo entre los europeos y los nativos de América.

La interculturalidad en salud tampoco se confina al aspecto ético, la creencia de las esferas culturales de los sectores de la población urbana por unas opciones religiosas, ideológicas o derivadas de su percepción del mundo, los profesionales de la salud adquieren "competencias culturales" lo que nos habla Kleinman.

Podemos con una certeza en intermedios sobre la interculturalidad, indica que modelará la práctica futura de los profesionales de la salud.

Las diferencias culturales adquieren una preeminencia que modifica la estructura misma de las relaciones sociales. En este caso tanto como los profesionales de la salud y los sistemas de salud se enfrentan a algo nuevo para su desarrollo.

La interculturalidad debemos concentrarnos para abarcar desde la formación de las políticas.

Bueno la interculturalidad es uno de los temas que como a nosotros mismos nos compromete como los seres humanos, no solo como profesionales de salud, ya que vincula nuestra identidad como seres culturales.

En un vision de las percepciones ya sea creencias, visiones y las certezas.

En esto parece indicar que se modelara la practica futura de los profesionales de salud como una sociedad globalizada, adquieren una preeminencia que se esta modificando las estructuras de las relaciones sociales.

BIBLIOGRAFIA

Títulos:

Interculturalidad en Salud: La nueva Frontera de la Medicina

Autor: Oswaldo

Salaverry

URL:

<http://www.scielo.org.pe/pdf/rins/v27n1/a02v27n1.pdf>